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青山顧問に聴きました
　市は7月から、市立成羽病院の顧問と
して、国立病院機構岡山医療センター
名誉院長で、社会福祉法人 旭川荘の特
別顧問でもある青山興司先生 (67）を
迎えました。
　平成23年度からの運営形態である地
方公営企業法の全部適用に向けて、病
院事業管理者の人選など総合的に助言・
提言をしていただきます。
　青山先生に顧問としての抱負を聞き
ました。

熱っぽく語る青山興司顧問

－就任されて早や３カ月が経過しました。顧問は今後、成羽病院がどのような方向を目指し
ていけばよいと考えていますか。
　高梁市が、子育てや高齢者福祉などが充実した「まちづくり」を目指していると聞いてい
るので、医療はもちろんですが、保健・福祉などの関係機関、また教育機関とも連携し、そ
の中心的な役割を担っていければと思っています。

－そうするためには何が必要でしょうか。
　現在の成羽病院のいいところは継承し、改善の必要
があるところは改善していきたい。そのためには、ま
ず第一に「意識改革」であり、研修会・講演会などを
通じて浸透していきたい。また、第二として、公立病
院としての役割である「救急医療体制の充実」を図
ることが大切です。第三は、「地域に愛される病院」
を目指したい。そのためには「接遇」はとても大切
で、地域にとって「やさしい病院」を目指したいです
ね。もちろん、医師や看護師の言葉遣いや態度だけが�
「やさしい」のではなく、適切な医療提供ができる�
病院でなければ「やさしい病院」とは言えないと思い
ます。

－顧問は国立病院機構岡山医療センター時代の４年間に、医師や看護師などの人員を大
幅に増やして医療体制を充実し成功を収められました。市は現在、行財政改革に取り組
んでおり、大幅な人員の増員は困難ではないかと考えられますが。
　医療は人員を減らすと衰退してしまいます。公立病院ということは十分理解している
が、職員の質の向上とともに、人員もしっかり確保できるよう努め、適切な医療サービ
スを提供していきたい。
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